Vivre mieux, ensemble



Collectif citoyen de la gauche humaniste, écologiste et solidaire

http://vivremieux-aulnay.fr - Le 7 mai 2014.

Arrêté anti-mendicité à Aulnay-sous-Bois :

Luttons contre la pauvreté, pas contre les pauvres!

Une des premières décisions du nouveau maire d'Aulnay-sous-Bois a été de prendre un arrêté anti-mendicité. Cet arrêté constitue un acte discriminatoire en s'attaquant aux droits des plus fragiles. Cette pénalisation stigmatise les plus précaires, sans apporter de solution aux problèmes de pauvreté des Aulnaysiens.

Vivre mieux, ensemble n'accepte pas cette décision qui punit les victimes de la pauvreté et appelle Bruno Beschizza à renoncer à cet arrêté injuste.

Au lieu d'imposer des amendes à ceux qui n'ont rien,

- va-t-on mettre en place une vraie politique de lutte contre la grande pauvreté ?
- Va-t-on rendre des moyens d'action au Centre Communal d'Action Sociale (CCAS)?
- Qu'en est-il des subventions aux associations de solidarité ?
- Combien d'hébergements d'urgence doit-on mettre en place ?

Ce sont toutes ces questions qui doivent être posées pour lutter contre les effets de la misère et non pénaliser les plus démunis.

Distribution de mendiants

Distribution de mendiants

Le nouveau maire n'avait pas hésité sa

Le nouveau maire n'avait pors de nous

Le nouveau maire n'avait pors de nous

campagne électorale. De notre côté, nous

campagne électorale. De notre côté, nous

campagne électorale d'interpeller la

distribuons des mendiants ce week-end

d'interpeller la

distribuons marchés afin d'interpeller et

sur les marchés afin sur l'absurdité et

sur les maunaysienne sur l'absurdité et

population aulnaysienne mesure.

l'iniquité d'une telle mesure.

Dans la continuité du rassemblement que nous avons mené lors de la campagne à l'élection municipale, le collectif Vivre Mieux Ensemble à Aulnay organise une

RÉUNION PUBLIQUE Mardi 13 mai 2014 de 19h30 à 22h

Salle Dumont (près de la Gare)

Thèmes abordés:

- Arrêté anti-mendicité : quelles réactions face à la criminalisation de la pauvreté ?
- Élections européennes du dimanche 25 mai 2014. Quels enjeux pour quelle Europe ? Vues de gauches... Forum politique autour des enjeux de l'élection européenne en présence de militants du Front de Gauche et d'Europe Écologie-Les Verts.

Aulnay-sous-Bois